

MEDIO: STEREO CIEN/RADIO MIL  
NOTICIERO: ENFOQUE FINANCIERO  
FECHA: 28/AGOSTO/2013

## No ha terminado el momento mexicano: Víctor Manuel Herrera

ALICIA SALGADO: Me invitaron a una comida especial con un director del Foro Económico Mundial, encargado de elaborar, el economista que está encargado de elaborar el índice de competitividad, que fue de lo más interesante, realmente interesante.

Porque dice que nosotros tendemos a ver el ranking pero jamás el score.

RICARDO VAZQUEZ: Ah, qué tal.

ALICIA SALGADO: Y fíjate que es absolutamente cierto. Y eso me lleva mucho a una fuerte crítica que se ha dado sobre el momento mexicano, que hoy estaba también con Víctor Manuel Herrera, estuve platicando un ratito también con él, y él decía que no ha terminado porque hay una inercia muy positiva en la clase política para alcanzar los acuerdos que se requieren para aprobar reformas importantes como la energética o la fiscal, la hacendaria.

De hecho Luis Videgaray en la reunión dio a conocer los cinco lineamientos que contendrá la reforma hacendaria, decía que México carece de los recursos financieros para cubrir el gasto que requiere y que además el gasto es uno de los más bajos que tiene un estado digamos en un rango de crecimiento como el del tamaño de nuestra economía, dice él que es del 19 por ciento del Producto Interno Bruto el gasto total neto, claro, si le excluyes todo el gasto de intereses ¿no? Pero el total de los ingresos que se recaudan fuera de los petroleros es del 10 por ciento.

Y yo aquí me preguntaba por qué cada vez que están hablando de una reforma hacendaria le bajan a la recaudación. Y cada año nos han recetado un aumento de un punto en la tasa de recaudación, han ido haciendo microrreformas y dicen que recaudan muy bien.

Entonces a mí este cuadro ya no me parece normal, hay alguna especie como de esquizofrenia cada vez que te van a vender en este tema una reforma diciendo que estamos mal y mal y peor.